



TRASCENDIÓ

Que el próximo 8 de mayo se llevará a cabo la última mesa de la primera etapa de trabajo entre la Secretaría de Gobernación, que encabeza **Rosa Icela Rodríguez**, y los grupos de buscadoras, por lo que a partir de ese día se abrirá un periodo de recopilación y sistematización para incorporar las propuestas planteadas a las reformas e informarle a la presidenta **Claudia Sheinbaum**. En los últimos días de mayo y los primeros de junio se abrirá la segunda fase en busca de evaluar los resultados, por cierto, con la ausencia de la titular de la CNDH, **Rosario Piedra**, que debe estar ocupada en compromisos más importantes.

Que el Instituto Federal de Telecomunicaciones agoniza de forma literal con los 500 millones de pesos que la Cámara de Diputados le autorizó para este año y que a duras penas le alcanzarán para subsistir hasta la primera quincena de julio, por lo que el comisionado presiden-

te del organismo, **Javier Juárez Mojica**, aprovechó su participación en el foro Reforma de Telecomunicaciones: Desafíos y Oportunidades para solicitar recursos de liquidación de sus mil 200 trabajadores. A ver.

Que la gobernadora de Guanajuato, **Libia García**, alista maletas para la primera gira internacional de su administración con destino a Japón, que antes de representar una postal diplomática, se inscribe en una estrategia que apuesta por la diversificación económica, en la cual se parte con un saldo a favor, pues en menos de cuatro meses ese gobierno dice haber concretado 12 proyectos que suman más de 2 mil millones de dólares y prometen más de 4 mil 300 empleos.

Que mañana primero de mayo concluye el plazo para que los habitantes de la capital, cualquier persona mayor de seis años, interesados en mejorar el entorno urbano en el que viven, registren ante el Instituto Electoral de Ciudad de México sus proyectos para la Consulta de Presupuesto Participativo, el otro gran ejercicio de participación ciudadana que el organismo que encabeza **Patricia Avendaño** organiza este año, de manera paralela a la elección de jueces y magistrados locales. ■